

Ressort: Lokales

Oralverkehr am Dortmunder Hauptbahnhof sorgt für Empörung

Dortmund, 14.12.2015, 12:10 Uhr

GDN - Zwei Männer haben am Sonntagmorgen am Dortmunder Hauptbahnhof Oralverkehr in der Öffentlichkeit gehabt und damit für Empörung unter Passanten gesorgt. Laut Polizeibericht befriedigte ein 32-jähriger Mann gegen 6:30 Uhr einen 40-Jährigen auf der Treppe zum Nordausgang mit dem Mund.

Reisende nahmen Anstoß daran und verständigten die Bundespolizei. "Bei Eintreffen waren die sexuellen Handlungen der Männer bereits beendet", heißt es im Polizeibericht weiter. Ein Unrechtsbewusstsein zur gewählten Örtlichkeit sei nicht zu erkennen gewesen. Beide Männer seien der Polizei wegen Gewalt-, Sexual- und Eigentumsdelikten hinreichend bekannt. Die beiden Männer erwartet jetzt ein Bußgeld.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64612/oralverkehr-am-dortmunder-hauptbahnhof-sorgt-fuer-empoeerung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619